

Ganzheitlich für's Tier

Tierheilpraktikerin eröffnet Praxis in Mühlthal-Traisa

Mühlthal (pr)

Nach bald acht Jahren Tätigkeit in Griesheim eröffnet die geprüfte Tierheilpraktikerin Heike Creter ihre stationäre Praxis in Mühlthal-Traisa. Behandelt werden außer Hunden, Katzen und Kleintieren auch Pferde. Die Tierheilpraktikerin arbeitet auf ganzheitlicher Ebene. So bietet sie neben der klassischen Homöopathie auch Bioresonanztherapie, Bachblütentherapie und Magnetfeldtherapie an. Außerdem steht für Hauterkrankungen, Wundheilung oder Erkrankungen am Bewegungsapparat eine spezielle Licht-Therapie zur Verfügung. Vor Behandlungsbeginn nimmt Heike Creter erst einmal die Anamnese auf, um sich ein umfassendes Bild über das Tier und seinen Krankheitszustand zu machen -



ganz genau wie beim Heilpraktiker für Menschen. Da es sich um eine Bestellpraxis handelt, erfolgen die Termine nach vorheriger Absprache.

Naturheilkunde für Tiere, Heike Creter (geprüfte Tierheilpraktikerin), Im Rosengarten 24a, 64367 Mühlthal-Traisa, Tel.: 0 61 51 / 36 088 28, www.naturheilkunde-fuer-tiere-hc.de